



SUR LA TOILE REVUE DE PÉDAGOGIE



En janvier dernier, la direction diocésaine de Paris a sorti le premier numéro de sa revue de réflexion éducative chrétienne: *Le Maître intérieur*. Cette publication en ligne gratuite entend aider les acteurs de l'enseignement catholique à approfondir ce qui les habite, tout en valorisant leur créativité pédagogique. Sur le thème «Aimer et être aimé à l'école», la revue compile une trentaine de contributions: entretiens de chercheurs –notamment de l'UCO–, témoignages ou retours d'expérience de praticiens. On y trouve un article sur Clément d'Alexandrie, apologiste des premiers temps de l'Église, le récit plus intimiste de l'acculturation à l'enseignement catholique de Chahina Baret, déléguée de tutelle des Sœurs du Saint-Sacrement et d'origine indo-musulmane, ou encore une présentation, écrite à plusieurs mains, d'une dynamique neurosciences inter-établissements. L'appel à contribution pour le prochain numéro sur le thème «Quelle liberté à l'école?» (à paraître en janvier 2024) est déjà lancé. À vos plumes!

 lemaitreinterieur.org